

# ***courrier des lecteurs***

---

## *lettre d'une philosophe*

Je profite de cette correspondance pour vous dire l'intérêt que présente votre bulletin même pour les non mathématiciens ; évidemment certains articles dépassent la compréhension des profanes, mais il y a toujours, à côté de cela, des choses intéressantes pour ces mêmes profanes. Ainsi l'article *Lire et écrire en classe de mathématiques* paru dans ce n° 361 n'intéresse pas seulement les professeurs de mathématiques et de français, mais nous intéresse, nous philosophes ; j'y retrouve bien des constatations valables pour les classes terminales des lycées, et des observations correspondant aussi à celles que j'ai pu faire dans des coordinations avec des collègues mathématiciens.

Mais puis-je vous faire observer que le commentateur d'Aristote cité au bas de votre page 604 s'appelle Philopon et non Philipon ? C'est un beau nom à ne pas déformer : il veut dire ami du travail, laborieux. Je vous souhaite des élèves philopons !